



CHOFER DE LOBO DEJARÁ SU CURUL PARA EL JUNIOR

- **Gerardo González García**, chofer-asistente de **Víctor Hugo Lobo Román**, revivirá el papel de “Juanito”, pues fue registrado como diputado plurinominal por Morena al Congreso de la Ciudad de México en fórmula con Víctor Hugo Lobo Rodríguez, hijo del experredista. La jugada de Lobo Román, avalada por los morenistas, consiste en que González García rinda protesta y solicite licencia. Hay que recordar que el hijo de Lobo ha estado en el ojo del huracán, cuando lo exhibieron cobrando como aviador 50 mil pesos mensuales en Donceles y Allende. Los Lobos fueron registrados como candidatos a diputados local y federal por la vía plurinominal, en pago por apoyar la entonces fallida ratificación de **Ernestina Godoy** en la fiscalía capitalina.

GUTIÉRREZ DE LA TORRE OBTIENE AMPARO

- El controvertido ex presidente del PRI capitalino, **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**, continúa en su lucha legal por las acusaciones de encabezar una red de prostitución en el partido. Ahora obtuvo una suspensión provisional contra cualquier nueva orden de aprehensión que pudieran girar en su contra los jueces locales. Que temerá el también llamado “Rey de la Basura” que obtuvo la protección de la justicia, sobre todo que los cambios en el gobierno de la Ciudad están a la vista.

PANISTAS SE METEN EN LAS PATAS DE LOS CABALLOS

- De verdad que los diputados locales del PAN pecan de inocentes. Luego de los resultados electorales del pasado domingo 2 de junio, subieron un punto de acuerdo para cuestionar la actuación del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que de última hora cambió la lista de diputados plurinominales, en la que le otorgó siete legisladores a Morena. Cuando el tema estuvo en tribuna, recibieron una andanada de los morenistas, **Valentina Batres, Xóchitl Bravo** y **Martha Avila Ventura**, quienes argumentaron que el cambio se dio porque recibieron más votos en las urnas. Del lado de los azules, sólo defendieron el punto los diputados **Federico Chávez** y el diputado migrante, **Raúl Torres**, quienes eran los únicos del blanquiazul en la Diputación Permanente.

